



Ciudad de México, a 22 de agosto de 2017

## IPN IMPULSA APRENDIZAJE DE IDIOMAS PARA FORTALECER LA FORMACIÓN INTEGRAL

- Inauguró los Cursos Extracurriculares de Lenguas Extranjeras en el CECyT 12 **“José María Morelos”**

N-59

Al poner en marcha los Cursos Extracurriculares de Lenguas Extranjeras (Celex) en el Centro de Estudios Científicos y Tecnológicos (CECyT) 12 “José María Morelos”, el Instituto Politécnico Nacional (IPN) refrenda su compromiso de fortalecer la formación integral de los estudiantes y dotarlos de nuevas herramientas que amplíen las alternativas para enfrentar con éxito los retos que plantea la nueva era del conocimiento, señaló el secretario general del IPN, Julio Mendoza Álvarez.

En la ceremonia de inauguración Mendoza Álvarez hizo hincapié en que el aprendizaje de una lengua extranjera es mucho más que aprender de memoria palabras y estructuras gramaticales, significa entrar a otra civilización, a otra cultura, a otro mundo. “Por eso acompañen el aprendizaje de las lenguas con el estudio de su historia, literatura, ciencia y tecnología, ya que esto les develará nuevos mundos”, agregó.

La inauguración de dichos cursos, dijo, es una forma de garantizar a la comunidad politécnica su acceso a otros niveles de formación que les permitan ampliar sus horizontes en términos de su proyecto de vida y formación profesional.

La Directora de Formación en Lenguas Extranjeras del IPN, Pilar Piña Espallargas, destacó que el desarrollo alcanzado por las sociedades del conocimiento en el siglo XXI, producto



de su integración educativa, económica y cultural, exige el dominio de diferentes lenguas.

Esta realidad lingüística plantea grandes retos a los estudiantes del IPN, ya que además del dominio de su lengua materna deben desarrollar una aptitud comunicativa en alguna lengua extranjera para aplicarla en distintas áreas del conocimiento.

Por ello, continuó, uno de los propósitos de la formación en lenguas es brindar a los jóvenes los elementos necesarios para su ingreso y permanencia en la educación superior, liberar el requisito de titulación, cumplir los requisitos para realizar estudios de posgrado, así como ampliar las opciones de acceso a los programas de movilidad internacional e intercambios mediante becas.

Por su parte, el director del plantel, Mario Alberto Pérez Garduño mostró beneplácito ante el logro que representa para la formación de los estudiantes la apertura del Celex, el cual representa una muestra del compromiso continuo de su administración para mejorar el nivel educativo del CECyT, además de ser un legado que podrán aprovechar las nuevas generaciones.

Inicialmente se impartirán cursos de inglés en horario sabatino. Para enriquecer la enseñanza los profesores se apoyarán con la infraestructura que cuenta la escuela en las aulas de aprendizaje virtual.

===000===